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Versión Estenográfica de la Octava Sesión Extraordinaria Urgente de Carácter 
Privado de la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral, 
celebrada vía remota. 
 

Ciudad de México, 3 de febrero de 2024. 
 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Muy buenos días a 
todas las personas.  
 
Les saludo con mucho gusto y les doy la cordial bienvenida a los trabajos de esta 
Comisión. 
 
Siendo las 8 de la mañana con 6 minutos del día 3 de febrero del año 2024, damos 
inicio a la Octava Sesión Extraordinaria Urgente de Carácter Privado de la Comisión 
de Quejas y Denuncias. 
 
Le doy la más cordial bienvenida a mis colegas, consejero Arturo, consejera Rita, al 
Secretario de esta Comisión, Licenciado Hugo, así como a todas las personas que 
nos apoyan en lo técnico y a nuestras asesoras y asesores. 
 
Licenciado Hugo, por favor verifique el quórum para sesionar. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con mucho gusto, Presidenta. 
Conforme a su instrucción pido de manera nominal la asistencia virtual a esta 
sesión. 
 
Consejera Rita Bell López.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Rita Bell López: Buenos días. Presente. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Buenos días. 
 
Consejero Arturo Castillo.  
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: Buenos días. Presente. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Buenos días. 
 
Consejera Claudia Zavala.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Presente, Secretario. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Gracias, consejera, buenos días. 
 
Le informo, Presidenta, que el quórum legal para sesionar se encuentra 
debidamente integrado. 
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La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias. 
 
Entonces, formalmente iniciamos esta sesión y le voy a pedir por favor, Licenciado 
Hugo, que nos dé cuenta con el proyecto del orden del día. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con gusto. 
 
El orden del día se integra por un punto que consiste en un proyecto de medidas 
cautelares, que fue previamente circulado, por lo que se solicita también la dispensa 
de su lectura. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias, 
Licenciado. 
 
Colegas, alguna intervención con relación al orden del día. No veo intervenciones, 
procedemos a la votación por favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con gusto.  
 
Se consulta a las personas integrantes de la Comisión de Quejas y Denuncias si se 
aprueba el proyecto de orden del día, con la dispensa de la lectura del proyecto 
circulado. 
 
Quienes estén por la afirmativa les pido manifestarlo. 
 
Consejera Rita Bell López.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Rita Bell López: A favor.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejero Arturo Castillo.  
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Claudia Zavala.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: A favor, Secretario. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Presidenta, le informo que se 
aprobó el orden… 
 
Sigue 2ª. Parte  
Inicia 2ª. Parte 
 
… 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: A favor, Secretario.  
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El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Palán: Presidenta, le informo que se 
aprobó el orden del día por unanimidad.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Gracias.  
 
Por favor, desahogamos el único asunto del orden del día listado.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Palán: Con gusto.  
 
El único asunto del orden del día es relativo al Procedimiento Especial Sancionador 
94/2024 y su acumulado, en el que el Partido de la Revolución Democrática 
denunció a los partidos políticos, a la precandidata del Partido Político Morena, así 
como  a los partidos políticos del Trabajo, Verde Ecologista de México y Morena, a 
Suma Construyendo Sociedad y a Humanismo Mexiquense Despertando  
Consciencias y a quien resulte responsable, por la presunta promoción ilegal del 
nombre e imagen de Claudia Sheinbaum Pardo, Precandidata a la Presidencia de 
la República, derivado de la colocación de anuncios espectaculares en los que 
aparece la denunciada, los cuales a decir del quejoso, no fueron reportados como 
gastos de precampaña y tampoco cuentan con los datos de identificación exigidos 
por este Instituto, además de vulnerar normas del periodo de intercampaña del 
actual proceso electoral. 
 
En el proyecto que se somete a su consideración se propone improcedente el 
dictado de medidas cautelares, ya que se trata de actos consumados e irreparables, 
toda vez que los anuncios espectaculares denunciados ya no se encuentran 
visibles.  
 
También se propone en la medida cautelar solicitada, en su vertiente de tutela 
preventiva, la improcedencia, al tratarse de hechos futuros de realización incierta, 
ya que de las constancias que obran en los autos, no se cuenta con la información 
que se pretenda colocar más espectaculares como los denunciados. 
 
En este caso, se recibieron observaciones de las tres consejerías, de forma, y se 
recibieron también observaciones para adicionar en la parte conducente a la 
argumentación, las circunstancias… 
 
Sigue 3ª. Parte 
Inicia 3ª. Parte 
 
… para adicionar en la parte conducente a la argumentación, las circunstancias que 
dieron lugar al retiro en la sesión del día de ayer y las actas que se levantaron con 
motivo de ese retiro.  
 
Es decir, la precisión de la existencia previa de los espectaculares y el acta 
levantada el día de ayer para constatar la no existencia de los mismos.  
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Es la cuenta, Presidenta.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias, 
Licenciado Hugo.  
 
Colegas, a su consideración la propuesta con las observaciones planteadas.  
 
No veo intervenciones. Procedemos a la votación, por favor.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con mucho gusto.  
 
Se consulta a las personas integrantes de la Comisión de Quejas y Denuncias si se 
aprueba el proyecto con las observaciones que se hicieron llegar de las oficinas de 
las consejerías integrantes de esta Comisión.  
 
Quienes estén por la afirmativa, les ruego manifestarlo.  
 
Consejera Rita Bell López.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Rita Bell López: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejero Arturo Castillo.  
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Claudia Zavala.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: A favor.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Presidenta, le informo 
que el proyecto fue aprobado por unanimidad con las observaciones.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias, 
Licenciado Hugo. 
 
Como se agotó el único asunto listado, estamos en condiciones de dar por concluida 
esta sesión.  
 
Agradezco mucho a todas las personas que la hicieron posible y a quienes siguen 
los trabajos de esta Comisión, a las 8 de la mañana con 11 minutos se da por 
terminada.  
 
Muchísimas gracias, que tengan todas y todos muy buen día.  
 
 

Conclusión de la sesión 


